

## 知事コメント

令和2年8月5日(水)

- 1 本日、新たに77名の新型コロナウイルス感染症の患者が確認されました。これにより沖縄県における感染者の累計は714名となりました。7月に入ってからの新規感染者数は572名となります。米軍関係新規感染者は3名確認されています。
- 2 昨日に続き、新規感染者数は高い水準となっています。また、宮古島と石垣島において「夜の繁華街」に関連した感染拡大が続いており、クラスターも発生しています。離島地域の医療体制を守るためには、なんとしても感染拡大を抑えなければなりません。
- 3 そのため、本日の本部会議において、7月末に発出した「沖縄県緊急事態宣言」における対策を追加することを決定しました。
- 4 まず、非常に厳しい判断ではありますが、集団感染クラスターが発生し、急速に感染が拡大している宮古島市平良西里・平良下里及び石垣市美崎町の接待・接触を伴う飲食店の事業者に対し、8月7日から20日までの2週間について、休業を要請します。  
感染が発生した店舗の従業員の皆さま、感染発生時期に来店した皆さまは、なるべく外出を控えて健康観察をしっかりと行い、体調不良の場合には、かかりつけの病院または新型コロナウイルス感染症コールセンターに相談するようお願いします。  
なお、8月7日から20日までの全期間休業し、感染拡大防止にご協力いただいた事業者に対しては、支給要件を確認させて頂いた上で協力金を支給いたします。
- 5 そして、宮古・八重山以外も含めた全離島を対象に、本島から離島間、離島から離島間の移動は必要最小限として頂き、来島自粛を求めている離島への渡航は自粛をお願いします。
- 6 また、沖縄本島においては不要不急の外出自粛をお願いしていた

ところですが、本日からこれを沖縄県全域に拡大します。最近の傾向では、特に会合や会食等による感染が拡大していますので、控えて頂くようお願いいたします。

- 7 県民の皆さまの生命を守るため、今一番重要なことは医療提供体制を守ることです。現在、各医療機関の病床が逼迫していることは事実ですが、今回の流行の特徴として、若者が多く軽症者の比率が高いことがあるため、重症者用の病床はしっかりと確保している状況です。引き続き、高齢者や基礎疾患のある方など重症化リスクの高い方々には、各医療機関において十分な治療が出来る体制は維持していきます。
- 8 また、無症状者や軽症者の方々のための宿泊療養施設については、8月4日から新たに那覇市内において100室を開始し、石垣市においても30室の運用を開始しています。ご協力いただいた東横イン那覇旭橋駅前関係者の皆さま、アパホテル石垣島の皆さまには、心から感謝申し上げます。来週には、宮古島市においても宿泊療養施設の運用を開始するほか、沖縄本島内でもさらなる増室を検討しており、早急に受入体制の拡充を図ってまいります。
- 9 なお、現在の急速な感染拡大に対応するため、無症状や軽症で自宅での療養が可能な方については、自宅療養も既に実施しているところですが、自宅療養者の方に対しては、総括情報部において電話にてお一人お一人の健康観察等を実施しており、しっかりと見守り体制を構築しています。なお、今、入院調整のため待機して頂いている皆さまには、総括情報部から電話による健康確認のための連絡をいたしますので、ご対応いただきますようお願いいたします。
- 10 県としましては医療提供体制を守り、県民の皆さまの生命を守るための対策を着実に実施してまいります。県民の皆さま、事業者の皆さまにおかれましても、引き続き「新しい生活様式」及び「感染拡大予防ガイドライン」を徹底して実践するとともに、不要不急の外出等は自粛していただくなど、感染を広げない取組へのご協力をお願いし

ます。

- 11 県では、県内事業者感染症拡大予防ガイドラインの徹底を促し、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止と経済社会活動との両立を図ることを目的に、本日(8月5日)から「沖縄県感染防止対策徹底宣言ステッカー制度」を実施します。本制度では、感染防止対策に自ら取り組む事業者に対して、県が「感染防止対策徹底宣言ステッカー」を発行し、本ステッカーを店舗等で掲示していただくとともに、その店舗等を県がホームページで公表することで、安心して利用できる施設であることを周知し、「新しい生活様式」のもとで事業者の収益確保につなげたいと考えております。事業者の皆さまには、ガイドラインを遵守していただき、新型コロナウイルスの感染拡大防止と事業の継続に一丸となって取り組んでいきましょう。
- 12 もう一つ、大切なお願いがあります。現在、家庭内での感染も増えており、身近な方へ感染させないための注意が重要となっています。本土のお盆休みは8月13日からとなっており、沖縄県緊急事態宣言の対象期間中となります。お盆休みに帰省しておじー、おばーに会うことを楽しみにしている方も多いと思います。しかし、特に高齢者の方は重症化のリスクが高いといわれていることから、今は直接会うことを控えて頂き、電話や手紙などで連絡を取り、お互いの健康を気遣って頂けたら幸いです。
- 13 また、今年の沖縄の旧盆は8月末であり、その時には感染拡大が収まっていることを心から願っておりますが、現時点においては予断を許すことは出来ません。
- 14 県民一人一人、事業者一社一社が感染予防に取り組むことで、この感染症を抑え込むことができます。そうすれば、多くの命を守ることができるだけでなく、県民生活を安定的に再開させることにもつながります。何卒ご協力いただきますよう、切にお願い申し上げます。